

# Das Nachbarschaftscafé in Kranichstein wird zum Musikcafé



**Kranichstein** (ww). So soll die Jahresabschlussfeier sein. Zusammenkommen, sich erinnern, Freude miteinander teilen, Danke sagen und gute Wünsche für die Nachbarn aussprechen.

Das Café-Team von Hiergeblieben bot seinen Gästen einen besonderen Rahmen dazu, indem sie das Nachbarschaftscafé in ein Musikcafé verwandelten. Die Triolos (Volkmar Hahn, Ellen Simon, Friedhelm Hahn und Thomas Klaniza) gewährten den über 90 Café-Gästen einen Rückblick, mit Schlagnern der 50er und 60er Jahre, unter dem Motto: „Schön, schön, so schön war die Zeit“. Dabei ging es nicht nur ums Mitsingen. Volkmar Hahn moderierte die

Schlagerhits mit einem Rückblick auf die Zeit, die dann in der Nachschau, doch nicht nur „so schön“ daherkam. Hiergeblieben und die Gäste wissen das Angebot der Band zu schätzen, die großzügiger Weise ohne Gage auftrat.

Die Vereinskoordinatorin Cordelia Scherwitz bedankte sich im Rahmen der Veranstaltung bei allen Ehrenamtlichen die mit ihrem persönlichen Einsatz, ihrer Zeitspende, die Angebote von Hiergeblieben lebendig und überhaupt erst möglich machen. An diesem besonderen Nachmittag dankte sie im Namen des Vorstands insbesondere auch dem Café Team, das an 50 Tagen im Jahr mit ihrem Engage-

ment die Begegnungsstätte erst möglich macht. Was auch noch nicht ausreichen würde, wenn nicht jede Woche mindestens drei Bäcker\*innen große Kuchenbleche spenden würden.

Die Triolos dürfen gerne wiederkommen und die Gäste zum Schwingen, Wippen und Singen mitnehmen. Dass sich dabei auch die Spendendose für die weitere Arbeit von Hiergeblieben füllte, kommt allen Gästen, über die Vereinsangebote und die Koordination von Ehrenamt und professionellen Angeboten, weiterhin zu Gute. Das Café-Team verabschiedet sich von den Gästen bis zum 20.01.2026 und wünscht allen einen guten Start ins Neue Jahr 2026.